

Innenausbau weit fortgeschritten

Bienebüttel. Die Arbeiten auf dem Dach des Neubaus des Mehrzweckzentrums sind so gut wie abgeschlossen. Die Dachabdichtung ist aufgebracht, teilweise die Lüftungsanlage mit Kanälen installiert. Jetzt geht es mit großen Schritten beim Innenausbau voran. Der Estrich ist größtenteils eingebracht, die Wände aufgestellt und die Leitungen wie Wasser, Elektrik usw. größtenteils verlegt. Außerdem werden derzeit die Hallentore und -türen montiert und der Anschluss der Gas- und Wasserversorgung durch den Versorger steht an.

Wer sich selbst von den Fortschritten überzeugen möchte, kann dies jederzeit auf der Homepage unter www.bienenbuettel/mehrzweckzentrum.de tun oder kommt einfach mit zur Rohbauführung am Samstag, den 30. August 2025, um 09:15 bzw. 10:15 Uhr. Anmeldung ebenfalls über die Homepage.

